
今年度も、いよいよ卒業証書授与式の日を残すのみとなりました。年末から新

年にかけて、インフルエンザ・コロナウイルスの流行や少雪による行事の中止・

変更等がありましたが、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力により、学

校経営・運営ビジョンに沿った教育活動を実施することができました。お陰様で

この１年で子ども達は大きく成長しました。心より感謝申し上げます。 

                     

 

 

 

                                         

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度 
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令和元年度の学校教育へのご協力に感謝申し上げます 

学校評価アンケートの結果を基に、南郷小の教育活動全体について、役員

の方々からご意見をいただきました。次年度の教育活動に、生かして参りた

いと思います。役員の皆様、お忙しい中ありがとうございました。 

 ※ 紙面の都合上、全て掲載できず一部割愛させていただきました。ご了承願います。 

◇ 学校は、教育方針や教育活動の状況について積極的に情報提供し、説明責任を果た
しているでしょうか？ 

 ・ 学校だより、保健だより、学年だより等での丁寧な説明により、学校の様子がよく
分かり、保護者の理解を得ていると思います。 

 ・ ブログの更新頻度が少ないという声も耳にします。楽しみにしている保護者がいる

ということだと思いますので、無理のない範囲で、情報提供していただければと思い
ます。特に、今年は、インフルエンザに関する情報を掲載してもらえると良かったと
いう声を聞きました。 

◇ 学校の教育方針や教育活動は、児童や地域の実態を踏まえ、適切に行われているで
しょうか？ 

 ・ 南郷という地域の特性を踏まえ、トマト農家や花泉酒造への見学、農作物の栽培等
地域の資源を生かした様々な活動を行っていてよいと思います。 

◇ 教育目標「ひびき合い、ともに高まる南郷の子」を柱に、学校の教育活動は成果を上
げているでしょうか？ 

 ・ 南郷に来られる先生方は、他の地域と比較しても、子どもや地域と連携していただ
けていると、皆が常に感じているところかと思います。教育活動については、授業日
数・時間数が年々窮屈になってきている中ですが、子ども達のための学校運営をされ

ていると感じます。来年度は、新たな教育目標となるようなので、なお、よろしくお
願いいたします。 

 ・ 我が子を見る限りでは、学校へ行きたくないと言ったことがありません。毎日、楽
しいと言っています。成果が上がっていると思います。 

◇ 学校評価の方法は適切でしょうか？ 
 ・ 適切に行われていると思います。 
 ・ 「南郷地域をもっとよくしたい」の項目について、そういう思いを持ってもらうた

めに何が必要かを、学校だけでなく、地域の大人も含め地域全体で考えなければなら
ないと強く感じました。今後の大きな課題と感じるので、この地域の魅力を伝えられ

るように、何かできることがあれば協力したいと思います。 

ＰＴＡ役員の方々から 
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中学校でも「仲間」を大切に、一層の活躍を！ 

 
６年生８名は、「ワンチーム」となり、学校のために力を発揮してくれました。

仲良く協力し、何事にも一生懸命取り組む姿に下級生は憧れ、お手本としてきま
した。色紙の言葉から、先輩として下級生を思いやる優しい心が、しっかりと伝わ
ったことが分かります。贈られた漢字（色紙）をぜひ大切にしてください。皆さん
には、この漢字で表された良さ以外にも良いところがたくさんあります。自信を
持って、充実した中学校生活を送って下さい。活躍を期待しています！ 

日菜さん 
困っているとき、助けてくれ
てありがとう。中学校でも友
達を助けてあげてください。 


